



Llaman a la oposición a recapacitar y no impugnar reforma a la Guardia Nacional

Ignacio Mier Velazco, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, solicitó a los y las integrantes de los partidos de oposición recapacitar y no impugnar la reforma avalada este fin de semana, por lo que se cede a la Secretaría de la Defensa Nacional el Control de la Guardia Nacional.

<https://laverdadnoticias.com/politica/Llaman-a-la-oposicion-a-recapacitar-y-no-impugnar-reforma-a-la-Guardia-Nacional-20220904-0141.html>